

## Verunreinigung von Gehwegen und Grünanlagen durch Hundekot



Während der Flurputzaktion wurde festgestellt, dass in Weinberg in der Vehlberger Straße (Fußweg zum Sportplatz) im Bereich des Grabens starke Verschmutzungen durch Hundekot vorhanden waren.

Die Gemeindeverwaltung appelliert an die dortigen Hundehalter, auch Hundekot aus dem Graben in die dortige Hundekot-Station zu entsorgen.

Folgende Hundekot-Stationen gibt es:

- **in Aurach:** Kesselstraße, Stadelers Straße, Hilsbacher Straße, Weinberger Straße, Dietenbronner Straße, Am Gwend und im Lavendelweg
- **in Weinberg:** Vehlberger Straße, Schleifweg (Richtung Feuerwehrhaus), Feuchtwanger Straße (Feldweg Richtung Wasserturm), Westbergstraße, Herrieder Weg

Die Hundetoiletten enthalten zur Entnahme die erforderlichen Hundekotbeutel. Die Gemeinde bittet darum, falls trotz regelmäßiger Kontrollen durch den Bauhof, die Hundekotbeutel einmal ausgegangen sein sollten, umgehend das Rathaus zu benachrichtigen. Außerdem bittet die Gemeindeverwaltung darum, dass in die Hundetoiletten nur die Hundekotbeutel und keine sonstigen Abfälle entsorgt werden.

Wir appellieren an die Vernunft der Hundehalter, durch ein vorbildhaftes Verhalten zu einem saubereren Gemeindebild beizutragen und die Stationen anzunehmen. Es wäre schön, wenn nun keine Beschwerden mehr wegen liegengelassenen Hundekots bei uns eingehen würden.